

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Direct Instruction Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Bentuk Pangkat Dan Akar Di Kelas X SMA Negeri 3Tebing Tinggi Tahun Ajaran 2014 / 2015”.

Adapun tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada: ibu Dra. N. Manurung, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Drs. Yasifati Hia, M. Si, Dra. Katrina Samosir, M.Pd , dan Drs. M. Panjaitan, M.Pd yang telah memberikan saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd sebagai dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Drs. Zul Amri, M.Si, selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Syafari, M. Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika dan Prodi Matematika yang telah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Haron Wilson Nainggolan selaku kepala sekolah SMA Negeri 3 Tebing Tinggi, Ibu Ir. Emma Siregar, S.Pds selaku guru matematika Kelas X-1 SMA Negeri 3 Tebing Tinggi, Bapak dan Ibu guru SMA Negeri 3 Tebing Tinggi yang telah membantu penulis selama penelitian dilakukan. Teristimewa penulis sampaikan kepada Ayahanda Edison Sianipar, Ibunda Seri Manalu, serta teman spesial Sabaruddin Manullang dan sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberikan motivasi serta dukungan baik secara material maupun nonmaterial kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih atas saran, motivasi dan kenangan masa kuliah yang tidak terlupakan kepada teman-teman terdekatku Marni Tinambunan, Devi Vina Simbolon, Fera E. Siagian, Otto Manurung serta teman-teman seperjuangan di jurusan matematika.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan, Agustus 2014

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY

Muchtar Effendi K.A

408111080